

令和3年8月27日
海上保安学校

海上保安学校における新型コロナウイルス 感染症感染防止の取組みについて（第9報）

先日、海上保安学校においてクラスターが発生したとの報道がなされ、舞鶴市民をはじめとした国民の皆様にはご心配をおかけし、大変申し訳ございません。

- 当校学生が特別日課を終えて帰校する際には、帰宅先において予めPCR検査を実施し、陰性が確認できた学生のみを、8月16日（月）以降に順次帰校させております。帰校した全学生に対しては、改めてPCR検査を実施するとともに、帰校後2週間の外出・外泊禁止としています。
- この中で、帰校後のPCR検査において11名の学生の感染が確認されました。帰校した全学生の外出・外泊禁止は、引き続き継続しております。
- 帰校後のPCR検査で陽性が確認された学生及びその濃厚接触者については、保健所の指導のもと、校内施設において適切に隔離しております。
- 今回の感染状況を踏まえ、引き続き、保健所の指導のもと、学校内の感染拡大防止対策の強化を図ってまいります。

海上保安学校学生・教職員は、引き続き京都府、舞鶴市からの要請事項に沿った行動を執るとともに、改めて新型コロナウイルス感染防止に力を入れていきます！